

Kunst wächst ja nicht um ihrer selbst willen, sie will ja auf ihre besondere Weise an einer sinnvollen menschlichen Daseinsgestaltung beteiligt sein. Es geht ihr nicht nur um die Schönheit, sie hat den Drang zur Wahrheit. Der Künstler hilft auf seine Weise, indem er ein Bild, das seiner Empfindungswelt, seiner Vorstellung vom Leben entspricht, aufrichtet. Mögen viele unserer Ausstellungsbesucher in Gestalt und Bild des Künstlers Idee und Kraft für die Aufgaben des Alltags, für die Lösung unserer großen nationalen Aufgaben erhalten. Die erste große Kunstausstellung im Bezirk Magdeburg nach dem Zusammenbruch ruft alle Bereiten mit dem schönen Wort:

„Prüfet alles und behaltet das Beste“.

Julius Bredenbeck